

Hace 59 años EEUU comenzó la invasión de Cuba por Playa Girón lo que al final fue su primera gran derrota en América



La Habana, 17 abr (RHC) Cuba recuerda hoy el inicio de la invasión mercenaria por Playa Girón ordenada hace 59 años por Estados Unidos, cuyo gobierno persiste en la hostilidad y el recrudecimiento del bloqueo económico y financiero.

El 17 de abril de 1961 comenzaron a desembarcar por las inmediaciones de la Ciénaga de Zapata -en el sur de la occidental provincia de Matanzas- los mercenarios que pretendían derrocar la naciente Revolución cubana, recuerda Prensa Latina.

Tres días y dos noches de intensos combates bastaron para derrotar la agresión orquestada desde

Washington y ejecutada por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA, por sus siglas en inglés).

El propósito de la aventura militar, en la que participaron mil 500 mercenarios, era formar una cabeza de playa para establecer un gobierno provisional, el cual solicitaría el reconocimiento y la intervención de Estados Unidos y la Organización de Estados Americanos.

El hecho, que constituyó después en la primera gran derrota del imperialismo en América Latina, estuvo precedido por los bombardeos simultáneos a tres bases aéreas del país antillano.

El 16 de abril de 1961, en el sepelio de las víctimas de esa agresión, el Comandante en Jefe Fidel Castro proclamó el carácter socialista de la Revolución cubana, la 'de los humildes, por los humildes y para los humildes'.

En las honras fúnebres, el líder revolucionario alertó sobre una posible invasión militar, la cual comenzó al día siguiente y miles de cubanos acudieron a defender la recién declarada Revolución Socialista.

Los combates culminaron el 19 de abril en Playa Girón en lo que constituyó la primera gran derrota del imperialismo estadounidense en América Latina.

Casi seis décadas después del suceso, la Casa Blanca persiste en sus agresiones contra la isla a partir del recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero, incluso cuando la nación caribeña se enfrenta a la pandemia del nuevo coronavirus.

Al cerco, repudiado por la mayoría de los países del orbe, se añade la campaña para desacreditar la colaboración médica cubana en otros países.

Unos 28 mil profesionales de la salud de la mayor de las Antillas ofrecen atención en 59 países, a los que se suman una veintena de brigadas del contingente Henry Reeve enfocados en el tratamiento de la Covid-19.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220014-hace-59-anos-eeuu-comenzo-la-invasion-de-cuba-por-playa-giron-lo-que-al-final-fue-su-primera-gran-derrota-en-america>



Radio Habana Cuba